

## Note de la FHF « Principaux thèmes pour la rédaction d'un règlement intérieur du CHSCT » - Avril 2016

07/04/2016

- La FHF a rédigé une note indiquant les principaux thèmes pour la rédaction d'un règlement intérieur du CHSCT. Elle rappelle que la loi n°2015-994 du 17 août 2015, dite loi Rebsamen, entrée en vigueur le 19 août 2015 rend obligatoire l'établissement d'un règlement intérieur au CHSCT. Ce document doit fixer les règles de fonctionnement du comité et l'organisation de ses travaux.

**Consulter ici** la note de la FHF « Principaux thèmes pour la rédaction d'un règlement intérieur du CHSCT » - Avril 2016